

El Museo de la Electricidad desarrolló el taller “Armando el Vagón del Recuerdo” en el patio de esculturas, con el objetivo de transmitir la historia de los tranvías eléctricos en el Perú. Durante este taller los niños aprendieron las formas antiguas de transporte dentro de la ciudad.

Participaron niños de 5 a 12 años de edad, quienes elaboraron y colorearon un tranvía de cartulina. A través de estos talleres podemos generar educación, enseñando a nuestros asistentes temas de energía eléctrica y la importancia que tuvo en la historia de nuestro país.



El Museo de la Electricidad posee un tranvía eléctrico que llegó al Perú en el año de 1956 y es conocido como el Vagón del recuerdo.

Fue el primer sistema de transporte público masivo de la capital, y su historia data desde 1878, cuando apareció la primera versión de los tranvías, denominados “Tranvías a sangre” jalados por caballos o mulas. En 1904, con la llegada de la electricidad, los tranvías se modernizaron inaugurándose los “Tranvías eléctricos”, que, para esa época fueron soluciones para el problema del transporte, puesto que permitía el traslado masivo de los usuarios.



“En el Museo de la Electricidad de ELECTROPERU promovemos educación a través de nuestros talleres”